
御礼 

 

コロナ感染者数が毎日増加の報道がなされる中で、３年ぶりの開催となりました秩父宮記念第

47 回富士登山駅伝競走大会が、参加 78 チームのもと大きなトラブルもなく整然と挙行出来た

事は、参加チーム及びご支援下さった各種組織、団体の皆様方のご理解、ご協力あってこその

大会だと思います。 

天候も駅伝日和に恵まれ、全チームが完走出来た事は主催者にとって大変うれしい限りでござ

います。 

各種感染防止策を講じ、大きなルール変更を行ったにも関わらず、適切なご対応いただきまし

た参加チームの皆様に、あらためて感謝申し上げます。 

次回以降も各種対策を講じ、「安全・安心」な大会を目指し、皆様方に末永く愛される大会にす

る所存でございます。 

今後も役員一丸となって取り組んで参りますので、よろしくお願い申し上げます。 
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